



GrupoFórmula

Corrupción, lo que más afecta a México en Índice Global de Competitividad: SE

La subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía destacó así como hay rubros del índice en los cuales al gobierno mexicano le fue bien, hay otros que le restan puntos, como lo es en Instituciones (se bajó siete puestos), el cual engloba tanto a la corrupción y seguridad, pero también a la ética empresarial, pilar en donde no se ha podido mejorar.

En el marco de la presentación del Índice Global de Competitividad del Foro Económico Mundial, en donde México avanzó cuatro lugares, del 61 al 57 de un total de 140 naciones evaluadas, Rocío Ruiz, subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía, destacó que la corrupción es donde el gobierno mexicano salió muy mal evaluado.

"Lo importante es que subimos en varios rubros; por ejemplo en el Mercado Financiero subimos 17 lugares. O también la Sofisticación Empresarial. (...) Mercado laboral también subimos (siete escalones) y algunos de estos puntos coinciden con las reformas que se hicieron".

En ese sentido, la funcionaria federal destacó que en otro rubro donde México incrementó posiciones fue en infraestructura. "Eficiencia del Mercado sería el último que resaltaría yo porque ese se refiere a competencia, evidentemente está ligado a la nueva ley de competencia, pero en efectividad de la política antimonopolio, que es uno de los rubros que componen este capítulo, tuvimos 37 lugares, o sea que ahí si se ve que hemos avanzado de manera importante".

La subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía destacó así como hay rubros del índice en los cuales al gobierno mexicano le fue bien, hay otro que le restan puntos, como lo es en Instituciones (se bajó siete puestos), el cual engloba tanto a la corrupción y seguridad, pero también a la ética empresarial, pilar en donde no se ha podido mejorar.

"Corrupción, desafortunadamente ahí salimos muy mal evaluados, pero aún dentro de este que nos fue verdaderamente mal, hay algunas cosas que ya estamos mejorando como la protección a la propiedad industrial.

"En transparencia yo creo que sí recogen algunos cambios que hemos hecho porque en transparencia de las políticas públicas nos dan una buena calificación".

Finalmente, en otro rubro en el cual no se mejoró es en Estabilidad Macroeconómica, que refiere a los ingresos y egresos del gobierno respecto del PIB; con la caída del precio del petróleo los ingresos empeoraron respecto a lo gastado.

"Esos que son datos duros no tuvimos una buena calificación y generalmente México se destaca por la estabilidad macroeconómica, pero en la manera que la miden aquí, aunque la calificación crediticia de Moody's y Fitch nos ayudó, lo que no nos está ayudando es la caída del precio del petróleo".